

COLOMBIA NO BUSCA SANCIONES CONTRA VENEZUELA EN LA OEA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 21 de Julio de 2010 22:33 - Actualizado Miércoles, 21 de Julio de 2010 22:45



Colombia no busca que la OEA acuerde y aplique sanciones a Venezuela por la presunta presencia de jefes de las guerrilleras FARC y ELN en la vecina nación, sino que el hemisferio conozca los “infructuosos esfuerzos” de Bogotá en conseguir la cooperación de Caracas en contra de las acciones de la insurgencia, **indicó el miércoles un alto funcionario.**

Colombia solicitó el 16 de julio una reunión del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA) para tratar el asunto de la presunta presencia de guerrillas en Venezuela. La cita del Consejo está prevista para el 22 de julio en Washington.

“Colombia no esta hablando en este momento de sanciones, sino de búsqueda de cooperación” con Venezuela, **dijo el embajador colombiano en la OEA, Luis Alfonso Hoyos.**

A Colombia “lo que le interesa, más que cualquier tipo de condena contra el gobierno de Venezuela, lo que nos interesa es que el gobierno de Venezuela coopere”, añadió el diplomático en una entrevista con la cadena radial Caracol.

En la sesión del jueves “nos interesa que se conozca la razón de esta solicitud de Colombia (de convocar el Consejo Permanente). Hemos buscado cooperar con todos los países vecinos, pero lamentablemente en el caso de Venezuela, a pesar de toda la información que se ha entregado...eso no ha sido posible”, aseguró.

COLOMBIA NO BUSCA SANCIONES CONTRA VENEZUELA EN LA OEA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 21 de Julio de 2010 22:33 - Actualizado Miércoles, 21 de Julio de 2010 22:45

“Tenemos varios objetivos muy claros” con la sesión de la OEA, dijo Hoyos, “el primero es que en todo el hemisferio conozcan los infructuosos esfuerzos que Colombia ha hecho buscando la cooperación de Venezuela para enfrentar estas personas” de las guerrillas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) y del Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Esperamos, agregó Hoyos, “que finalmente el gobierno de Venezuela entienda que no sólo es su obligación, sino su interés porque no ponerle cuidado a esto está haciendo que el secuestro, el narcotráfico y toda la delincuencia este creciendo y afectando al pueblo venezolano”.

Colombia dice que a través de rebeldes desmovilizados de las FARC y el ELN ha conocido detalles, coordenadas y tenido acceso a videos y fotos de altos miembros de esas dos guerrillas en Venezuela, que siempre ha negado tal presencia o que no combata a la insurgencia.

Tales denuncias colombianas datan de al menos hace dos años y siempre son rechazadas por Caracas.

El embajador Hoyos dijo que Colombia esta dispuesto al diálogo bilateral y a cualquier propuesta multilateral para buscar la cooperación de Venezuela y solucionar el impasse, incluso que una misión de observadores de la OEA visite los locales en territorio venezolano donde según Bogotá estarían esos insurgentes.

Vía *The Associated Press*